

Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad S.A.W di SDN Patengteng 4

AHSAN - BANGKALAN.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 14, 2023 - 17:24



Salah seorang Personel Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan saat menyampaikan sedikit ceramah agama

BANGKALAN, - Hari ini, Sabtu (14/10/2023), Satuan Tugas (Satgas) TMMD Ke-

118 Kodim 0829/Bangkalan hadir dengan semangat dan antusiasme di kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad S.A.W yang diselenggarakan di SDN Patengteng 04, Desa Patengteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan.

Kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad S.A.W menjadi momen yang istimewa bagi warga Desa Patengteng, dan kehadiran Satgas TMMMD Ke-118 memberikan kontribusi positif dalam memeriahkan acara tersebut. SDN Patengteng 04, yang merupakan salah satu sasaran fisik pembangunan dalam program TMMMD Ke-118, memancarkan semangat gotong royong dan persatuan dalam merayakan peringatan Maulid.



LettuInfMuhammadEffendi, komandan SSK Satgas TMMMD Ke-118, menyampaikan, "Kami sangat senang bisa turut serta dalam peringatan Maulid Nabi Muhammad S.A.W ini. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat setempat. Kami berharap bahwa kerja sama antara TNI dan warga Desa Patengteng akan terus berkembang dan membuahkan hasil yang baik." Tuturnya.

Sementara itu, salah seorang guru SDN Patengteng 04, mengungkapkan rasa terima kasihnya terhadap kehadiran Satgas TMMMD Ke-118. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan dan dukungan yang diberikan oleh Satgas TMMMD. Pembangunan yang sedang dilaksanakan di sekolah kami akan sangat bermanfaat bagi pendidikan anak-anak kami di masa depan," katanya.

Kehadiran Satgas TMMMD Ke-118 di peringatan Maulid Nabi Muhammad S.A.W ini juga mencerminkan komitmen mereka dalam membangun kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan kualitas hidup warga Desa Patengteng. Program TMMMD Ke-118, termasuk pemavingan di SDN Patengteng 04, merupakan salah satu langkah positif yang akan membantu meningkatkan infrastruktur dan aksesibilitas di daerah tersebut.

Dengan semangat gotong royong dan kerja sama yang kuat antara TNI dan masyarakat, pembangunan di Desa Patengteng semakin menuju ke arah yang lebih baik. Peringatan Maulid Nabi Muhammad S.A.W yang dihadiri oleh Satgas

TMMD Ke-118 menjadi bukti nyata dari kolaborasi yang produktif dalam membangun desa dan merayakan nilai-nilai keagamaan yang bersatu.

(Pendim_0829)